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司长赖明在今天（2月26日）举行的发布会上回答提问时表示

，各个国家在承办奥运会期间都会采用一些特殊的措施，对

交通、建设进行限制，确保开好奥运会。如果北京市采取了

这样的措施，或者是周边地区采取这样的措施，也是比较正

常的。 会上有记者问道：关于奥运会，北京是否有一个时间

限制，要停止各种建筑活动，也许是在五月，我不知道这个

情况。是否在更广的地区也要停止建筑活动，比如说在河北

、内蒙古？ 对此，赖明表示，中国政府非常重视开办一届很

好的奥运会，在申办奥运会期间，中国政府就明确表示，我

们要举办一届“绿色奥运、科技奥运、人文奥运”，我们的

“绿色奥运”概念贯穿在整个奥运筹办的过程中。北京奥组

委非常重视从很多细节举办一届“绿色奥运”，比如说在每

个办公室，人走了以后都关灯，所有的纸张尽可能重复利用

等等，一些小的措施上就能体现“绿色奥运”理念的贯彻。 

从更高的层面来讲，北京奥组委和北京奥运会场馆建设指挥

部对所有场馆的建设都专门就怎么样做好节能、怎么样做好

环保，进行了很多专题研究，请了很多专家，对节能和环保

问题进行咨询，对场馆的设计进行了慎重的考核；同时在施

工过程中，也非常重视，怎么样使场馆更加节能、更加环保

。 赖明说，政府和全社会也非常关注绿色奥运。具体来讲，

大家可能注意到北京市政府和社会各界都提出了一个口号：

“绿色奥运，从我做起”，在点滴之中做到节约资源、保护



环境，为举办一届绿色奥运会做出自己的贡献。 赖明称，至

于在奥运会期间，会不会在北京市采取措施让所有建设工地

停工，甚至在北京的周边也采取这些措施，以保证奥运会期

间能有比较好的环境质量？我觉得这是北京市政府正在积极

考虑的一个问题。如果他们要采取这样的措施，也是很正常

的。因为根据我所了解的，各个国家在承办奥运会期间都会

采用一些特殊的措施，对交通、建设进行限制，确保开好奥

运会。如果北京市采取了这样的措施，或者是周边地区采取

这样的措施，也是比较正常的。1 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


